

El regalo

Autora **Claudia Marcela Montiel Ojeda**

Temuco, Región de La Araucanía

Ilustración **Macarena Salazar**

Rayén es una niña muy bondadosa con los animales y ama la naturaleza.

Pero un día bajo un árbol sollozaba, porque pronto estaría de cumpleaños y no tendría ningún regalo, ya que sus padres aunque la amaban mucho no tenían suficiente dinero para comprarle algo.

Por esa razón, sus amigos del bosque se reunieron para analizar la situación.

La señora oveja dijo: “yo doy mi blanca lana”.

El río cantando dijo: “mis agüitas moveré y toda la lana lavaré”.

El viento silbando replicó: “soplaré y soplaré y la lana secaré”.

Muy seria doña araña dijo: “tejeré, tejeré, una hermosa bufanda le haré”.

Al otro día Rayén encontró sobre su almohada una hermosa bufanda con los colores del arco iris.

